

Nous n'oublierons pas, cependant, que ce qui distingue le clinicien français, c'est sa culture générale, l'intérêt qu'il porte aux spéculations élevées, ses tendances vers un idéal scientifique et moral. Aussi nous garderons-nous d'abaisser le niveau de ce journal à trop de terre à terre.

Au point de vue scientifique, et à côté des questions pratiques, nous ne craignons pas de rendre accessibles à tous des problèmes souvent ardu; nous chercherons même à mettre nos lecteurs au courant de toutes les grandes questions scientifiques qui se résolvent actuellement, celles-ci fussent-elles d'ordre physique, chimique, biologique, voire même technique; nous consacrerons, dans ce journal, une place spéciale à des chroniques scientifiques: car nous voudrions qu'il soit à la fois le journal médical et le journal scientifique du médecin.

Au point de vue moral, nous nous garderons de négliger les questions sociales qui, à tant d'égards, intéressent le médecin. Les questions d'assistance, de solidarité, d'éducation seront traitées avec toute la largeur de vues et l'élévation possibles.

* * *

Une fois par mois, premier numéro du mois, paraîtra un *numéro mensuel*, plus important que les autres, consacré à une spécialité. Une courte revue mettra le clinicien au courant des questions actuelles; des articles originaux traiteront les points les plus intéressants en discussion; des articles pratiques résumeront certains points utiles de diagnostic ou de thérapeutique; enfin le côté historique ou artistique de cette branche ne sera pas non plus négligé: ces numéros mensuels sont destinés, dans notre pensée, non au spécialiste, mais au contraire au clinicien qui désire être mis, une fois par an, au courant des progrès d'une branche qu'il ne suit, d'habitude, que d'un œil assez distrait.

Une fois par mois également, troisième numéro du mois, paraîtra une *revue générale*, sur un sujet important, avec la préoccupation constante de résumer, sous une forme intelligible à tous, et sans documentation fastidieuse, l'ensemble d'une question.

Les autres numéros seront constitués par des articles originaux, par plusieurs articles de médecine pratique, par des résumés relatifs à des travaux français et étrangers, par des analyses, par des revues des principales sociétés, etc.

La partie extrinsèque du journal comprendra, d'une part, une série de *renseignements médicaux*, qui seront, tantôt des formules, tantôt des recettes diététiques ou culinaires, tantôt des descriptions d'appareils nouveaux; d'autre part, une série de *renseignements para-médicaux* capables d'intéresser le médecin.

LA RÉDACTION.